

# ほたる



令和7年2月28日 発行

## 目指す児童生徒像

- すすんで学び、考える子ども
- みんなとなかよくする子ども
- 明るく元気な子ども
- 自分のことは自分でする子ども

## 明日から弥生です

教頭 佐藤 貴宏

今日で2月が終わります。今年の2月は2度にわたる記録的な寒波のため、立春を過ぎて大寒期が終わってもなお、寒い日が続きました。日本各地で大雪のニュースが連日報道され、「冬」の厳しさを改めて感じる月でした。

さて、明日から3月です。旧暦における3月の名称は「<sup>やよい</sup>弥生」です。「<sup>きくさ</sup>木草(きくさ)弥(いや)生(お)い茂る月」が由来とされ、いよいよ草木が生い茂るという意味だそうです。

金成支援学校の子供たちも、この1年間の学習の積み重ねにより、4月に新学期が始まった頃と比べ、確実な成長が見られます。小学部の子供たちは、運動会や学校祭などの行事を経て、自分の役割をしっかりと果たす力、友達と協力して取り組む力、最後まで諦めずに頑張る力が伸びました。特に、1年生の子供たちは、学校生活の見通しが立ち、毎日楽しそうに学んでいる姿に大きな成長を感じます。給食もたくさん食べるようになりました。中学部の子供たちは、校外学習や修学旅行を経て、自分たちで活動を計画し実行する力が伸びました。みんなが楽しく活動できるようにと、友達を思いやって計画を立てる姿に、思いやりの心が感じられました。高等部の子供たちは、日々の作業学習や現場実習を経て、責任感が育ってきています。将来の就労に向けて、着実に力を付ける姿に頼もしさを感じます。3年生は、もうすぐ長かった12年間の学校生活が終わります。それぞれの進路先での活躍を期待しています。

今年度も残り1か月となりました。残りの日々も一日一日を大切に、子供たちの学びと安全を、教職員一丸となってしっかり保障していきたいと思えます。

## 【3月の予定】

- |                           |                   |
|---------------------------|-------------------|
| 3日(月) 小-ひなまつり会            | 24日(月) 修了式        |
| 7日(金) 卒業式<br>在校生 11:30 下校 | 25日(火) 春休み (~4/7) |
| 11日(火) みやぎ鎮魂の日(休業日)       | 27日(木) 離任式        |

## < 連絡 >

- ・令和7年度スクールバス運行計画や乗車願ひ等の書類は、後日お子さんを通して配布します。関係書類は、必要事項を記入した後、学校へ提出していただきますので、よろしくお願ひいたします。(3月中旬配布予定)



### 【簡易防災訓練 2月3日(月)】

今回の簡易防災訓練は、地震の揺れが収まった後、屋外へ避難する際に防寒着を着用することを想定して訓練をしました。訓練用サイレンや地震で揺れる音を聞いても、子供たちは騒がず、教師の指示に従って落ち着いて防寒着を着用することができました。



### 【さざんかタイム 豆まき会 2月3日(月)】

今年12歳を迎える児童と中学部3年生の生徒が、「かみしも」を身にまとい、今年の抱負を発表し、その後、豆をまきました。ほかの児童生徒たちは、豆をたくさん拾い、豆まき会を楽しみました。



### 【お楽しみランド(小学部)】

1月中旬から2月19日までの期間、体育館に大型の教材を準備し、思い切り体を動かす学習「お楽しみランド」を実施しました。自転車、跳び箱、トランポリン、ユニカールというニュースポーツなどを取り入れ、楽しく遊びの学習を行いました。



### 【振り返り集会(中学部)】

2月13日(木)、今年度の学習を振り返り、できるようになったことなどを発表しました。ひも結びが上手にできたこと、楽器を上手に演奏できるようになったこと、たくさん歩けるようになったことなど、一人一人発表し、最後に主事の先生から金メダルをいただきました。



### 【レッツトライワーク(高等部)】

3日間実施したレッツトライワークでは、「手すりの消毒」、「ペットボトル回収」、「小学部児童と遊ぶ」など、九つの作業に取り組みました。19名の生徒が参加し、それぞれの仕事に責任を持って取り組みました。小学部と遊んだ生徒は「小学生にかっこいいと言われ、うれしかったです。」と感想を述べていました。

